

EL ASESINO “MISERICORDIOSO”: EL PROBLEMA DE LA EUTANASIA Y EL SUICIDIO ASISTIDO EN CANADÁ

por Joseph Gensens 22 de enero de 2024



El asesino “misericordioso”: el problema de la eutanasia y el suicidio asistido en Canadá

Hace poco escuché la historia de una señora que estaba en el hospital buscando tratamiento para la depresión. Un asistente médico enumeró varias opciones de tratamiento y preguntó: "¿Estaría interesado en MAid para tratar su problema?"

La señora asumió que la asistente se refería a conseguir una criada real para ayudarla a lidiar con su enfermedad. Ella respondió que no podía permitirselo. La asistente médica explicó que le estaba ofreciendo a la mujer Medical Assistance in Dying, el programa de suicidio asistido de Canadá .

Esta historia ilustra un nuevo y escalofriante capítulo de la Revolución Cultural que aflige a Occidente. Canadá legalizó la eutanasia por primera vez el 17 de junio de 2016. El 17 de marzo de 2021, el gobierno liberal amplió aún más el alcance del asesinato asistido con el proyecto de ley C-7, convirtiendo a Canadá en uno de los regímenes de eutanasia más permisivos del mundo.¹

El proyecto de ley eliminó la restricción, que sólo permitía la muerte asistida si “la muerte natural era razonablemente previsible”.² Por lo tanto, no hay límite para aquellos que podrían provocar la muerte. Un caso de depresión, estrés o ansiedad podría servir eficazmente como pretexto para el suicidio asistido.

Esto ya se está volviendo común en el establecimiento de salud canadiense. Un ejemplo de ello es el de un veterano que buscó ayuda por problemas mentales en 2022 que casi terminan en muerte. Un empleado de la Agencia de Asuntos de Veteranos de Canadá le dijo al hombre que considerara como opción la asistencia médica para morir.³

Un peaje sombrío

Desde la legalización del asesinato asistido en Canadá , se han registrado 44.958 muertes. Solo en 2022, Health Canada informó que 13.241 personas habían muerto por homicidio asistido. Esa cifra representa más del 4% de todas las muertes canadienses ese año.⁴ Es probable que esta tasa de mortalidad aumente a medida que pasa el tiempo.

El asesinato por “misericordia” es cruel

La mentira promocional detrás de este asesinato “por piedad” es que pondrá fin al sufrimiento de una persona. Esta lógica devalúa la vida humana. La profesión médica acaba tratando a las personas peor que a los perros a quienes se les saca de su miseria. Esto no sólo es inhumano, sino también inmoral. La diferencia entre sacrificar a un animal y a una persona es que un animal no tiene alma.

Entonces, a pesar de su nombre, el suicidio por misericordia es cruel no sólo porque devalúa la vida humana sino porque es el error moral del suicidio. La enseñanza de la Iglesia es muy clara en este punto.

En la sección 2277, el Catecismo de la Iglesia Católica rechaza el asesinato asistido en los términos más enérgicos:

“Cualesquiera que sean sus motivos y medios, la eutanasia directa consiste en poner fin a la vida de personas discapacitadas, enfermas o moribundas. Es moralmente inaceptable.

Así, un acto u omisión que, por sí o intencionalmente, causa la muerte para eliminar el sufrimiento, constituye un asesinato gravemente contrario a la dignidad de la persona humana y al respeto debido al Dios vivo, su Creador. El error de juicio en el que se puede caer de buena fe no cambia la naturaleza de este acto homicida, que debe ser siempre prohibido y excluido”.⁵

La atención sanitaria se ha convertido en la atención de la muerte

Lamentablemente, el sistema de salud de Canadá ha pasado de trabajar para mantener y valorar la vida a encontrar la forma más rápida y económica de matar a alguien.

Este es el resultado de la cultura impía de hoy. Una vez que Dios y sus leyes morales sean eliminados del panorama, el caos entrará naturalmente. Dios, Su Iglesia y Sus leyes deben ser recuperados y puestos en el centro de la sociedad. Sólo entonces habrá paz verdadera.

Crédito de la foto: © [starflamia](#) – [stock.adobe.com](#)

Notas a pie de página

1. <https://www.canada.ca/en/department-justice/news/2021/03/new-medical-assistance-in-dying-legislation-becomes-law.html>
2. <https://www.lifesitenews.com/news/trudeau-moves-to-make-canada-most-permissive-euthanasia-regime-in-the-world>
3. <https://tnc.news/2022/08/16/veterans-affairs-doctor-suicide/>
4. <https://tnc.news/2023/10/26/assisted-suicide-in-canada-2022-1/>
5. <https://www.catholicnewsagency.com/resource/55011/euthanasia-catechism-of-the-catholic-church>